



# 武蔵丘

9月号

鳥山学舎世田谷区立武蔵丘小学校 校長 今宮 直樹  
世田谷区北鳥山 1-47-11 TEL 03-3308-6722  
URL <http://school.setagaya.ed.jp/muka/>



秋をもっと豊かに 今こそこの時

校長 今宮 直樹

残暑が厳しい中、朝夕の時折に秋の気配を感じるようになりました。皆様、お変わりはございませんでしょうか。

改めまして、今学期もご支援ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

季節がめぐり、長かった夏休みが明け、活気ある子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。心も身体も一回り成長して、たくましくなったようです。その姿に、子どもたちの夏の経験の豊かさを感じられます。そして健康・安全第一に過ごせたことが何よりも素晴らしいことであると実感しています。

6年生は8月に日光林間学園へ行ってきました。5年生の川場移動教室の経験を踏まえ、知力と体力を携え、世界遺産などの学習や集団行動の生活を学びました。体験は生涯の思い出となります。素晴らしい体験ができたのではないかでしょうか。



さて、9月は「実りの秋」「学びの秋」と言われます。このあと、気候も少しずつ落ち着き、学習に集中しやすい季節となります。1年に1度の秋をもっと豊かに過ごしましょう。また、運動会の練習も始まります。仲間と協力しながら一生懸命に取り組み、一つの目標に向かうという協働経験が子どもたちを大きく成長させてくれることだと思います。

運動会や林間学園、移動教室も小学生ならではの行事。大人になってからでは体験できないことです。今こそこの時に、力一杯頑張ってほしいものです。

今学期も生活リズムを整え、体調管理に気を付けながら一日一日を大切に過ごすることを願っています。子どもたちの「楽しい！」を増やすことを念頭に、教職員一同努めてまいります。

出産休暇・育児休業のため、岸田 真理 教諭と森 梨沙 教諭が9月よりお休みになります。

算数少人数の代替として、臨時の任用教員の「有馬 健一郎」教諭が着任し、3年1・2組の音楽も担当します。

家庭科につきましては、「袖岡 仁美」教諭が兼任します。2年生の図工は時間講師の「山田 英里香」教諭が担当します。ご理解ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。